

PRESSEMITTEILUNG #320 – 26. November 2020

Tobias von Pein:

Beschwerden ernst nehmen

Zum Tätigkeitsbericht der Beschwerdestelle für Kinder und Jugendliche erklärt der kinder- und jugendpolitische Sprecher der SPD-Fraktion, Tobias von Pein:

„Ich danke Samiah El Samadoni für ihre wichtige Arbeit und ihren konsequenten Einsatz für die Rechte der Kinder und Jugendlichen. Die steigende Fallzahl ist der Beweis dafür, dass die Beschwerdestelle eine notwendige Einrichtung ist und sich etabliert hat. Dass für viele Konflikte die nicht ausreichende personelle Ausstattung der Jugendämter ursächlich ist, spricht für sich. Samiah El Samadonis Anregung, eine bessere personelle und finanzielle Ausstattung der Jugendämter zu prüfen, ist absolut richtig! Es ist nicht hinnehmbar, dass Hilfesuchende nicht die Hilfe bekommen, die ihnen zusteht oder es zu Verzögerungen kommt. Die Missstände, die im stationären Bereich aufgedeckt wurden, müssen ebenfalls abgestellt werden. Auch hier beweist sich, wie wichtig die Arbeit der Beschwerdestelle ist. Denn vieles wäre wahrscheinlich nicht ans Licht gekommen, wenn sich die Jugendlichen nicht selbst an sie gewandt hätten. Die Kinderrechte gelten universell und müssen in allen Bereichen gelebt werden – gerade auch im Bereich der Kinder und Jugendhilfe. Wir werden die wichtigen Anregungen der Bürgerbeauftragten umgehend beraten und in unsere parlamentarische Arbeit einfließen lassen.“